

Forster Fastnachts- und Tanzclub

Heiße Phase der Faschingskampagne 2013 hat begonnen

FFC bei Prunksitzung der Gastvereine in Kronau und Neudorf!

Für die FFC'ler hat die heiße Phase der Faschingskampagne 2013 bereits am vergangenen Wochenende begonnen. Die Forster Sandhasen besuchten am Samstag die Prunksitzungen unserer befreundeten Vereine in Kronau und in Neudorf.

Aber bevor die Forster Narren feiern konnten, war Arbeit angesagt, und so trafen sich die arbeitslustigen Komiteemitglieder bereits am Freitagabend und am Samstagvormittag, um die Hinweisbanner und die Informationstafeln für die Prunksitzung zu richten. Nach getaner logistischer Vorbereitung wurden die Banner dann an den Ortseingängen gehisst und die Informationstafeln aufgestellt.

Am Abend besuchten wir schließlich mit einer zahlreichen Abordnung die Prunksitzungen in Kronau und in Neudorf, wo auch der Abschluss stattfand. Beide Veranstaltungen waren sehr unterhaltsam und kurzweilig und unser Prinzenpaar Mathias I. & Candy I. begleitet von drei Pagen (Gardemädchen) repräsentierten den FFC in vorbildlicher Weise.

Am frühen Sonntagmorgen machten wir uns dann auf den Heimweg und waren froh, noch unmittelbar vor dem einsetzenden Eisregen glücklich zu Hause anzukommen.

ACHTUNG! Rathausstürmung

Pünktlich um 11:11 Uhr werden sich die Forster Narren, begleitet von der Guggemusik „Stoblhobblä“ und den Forster Böllerschützen, auf den Weg zum Rathaus machen, um dort die Verwaltung aus den Amtsstuben zu jagen.

Wie in den vergangenen Jahren wird Bürgermeister Reinhold Gsell vergeblich seinen Amtssitz verteidigen und heftigen Widerstand leisten. Die Forster Narren sind sich jedoch sicher, dass uns die verschlafene Verwaltung auch in diesem Jahr keinen wirklichen Widerstand leisten kann. Insbesondere mit zahlreicher Unterstützung durch die Forster Bevölkerung, die wir herzlich einladen und um Unterstützung bitten, wird es uns sicherlich gelingen, die Verwaltungstrutzburg rasch einzunehmen.



Letztendlich wird Bürgermeister Reinhold Gsell auch dieses Jahr wieder dem Ansturm der Forster Narren unterliegen und den Rathausschlüssel an die Narren abgeben müssen – da sind sich die Forster Sandhasen ganz sicher.

Kartenvorverkauf am Sa., 26.01.2013

Am kommenden Sa., 26.01.2013 findet in der Zeit zwischen 09:00 – 12:00 Uhr im Foyer des Forster Rathauses der **einzigste Kartenvorverkauf** für die Jubiläums-Prunksitzung statt.

Durchgeführt wird der Kartenvorverkauf in bekannter Souveränität durch Manuela Wernthaler und Sonja Weschenfelder, auch während der Rathausstürmung. Mit einem hohen Besucherandrang ist zu rechnen.

Also aufgepasst und rechtzeitig zum Kartenvorverkauf und zahlreich zur Rathausstürmung erscheinen!

Hinweis auf die 2 x 11-Jahre Jubiläums-Prunksitzung des FFC

Der FFC´ler freuen sich auf viele Forster Bürger bei der Jubiläums-Prunksitzung am Sa., 02. 02.2013 in der Waldseehalle. Wir versprechen ein abwechslungsreiches Spitzenprogramm mit vielen Überraschungen!

So haben bereits die aus Film und Fernsehen bekannten Akteure Antonio Flagranti und Karin Posch ihr Kommen zugesagt. Also nicht lange warten und zögern, sondern rechtzeitig Karten sichern beim Kartenvorverkauf am Sa., 26.02.2013 ab 09:00 Uhr im Rathausfoyer während der Rathausstürmung.

Wir freuen uns auf eine tolle Jubiläumskampagne 2013!

Achtung wichtige Termine / Achtung wichtige Termine:

Sa., 26.01.2013, 11:11 Uhr	Rathausstürmung und Kartenvorverkauf für die Jubiläumsprunksitzung am 02.02.2013
Sa., 26.01.2013, 19:11 Uhr	Gastverein Prunksitzung in Östringen, Ubstadt und Hambrücken
So., 27.01.2013, 10:30 Uhr	Faschingsgottesdienst
So., 27.01.2013, 12:11 Uhr	Gemeinschaftssitzung Vorderpfalz in Bellheim
Sa., 02.02.2013, 19:01 Uhr	Große JUBILÄUMS-PRUNKSITZUNG in der Waldseehalle
Mo., 11.02.2013, 11:11 Uhr	2. Internationales Couch-Rennen (Weltmeisterschaft) in der Kloine Gass
14:11 Uhr	Schlumpeln und närrisches Treiben vor der Villa Sandhas (ehem. Feuerwehrhaus)

Abteilung Tanzsport

Tanzmariechen Nina Schleicher bei den Badischen Meisterschaften

Unser Tanzmariechen Nina Schleicher zeigte bei den Badischen Meisterschaften im karnevalistischen Tanzsport ihre beste tänzerische Leistung. In einem starken Konkurrentinnenfeld erreichte sie eine Wertung weit über 400 Punkte und zeigte einen schwierigen Tanz mit viel Akrobatik und einer tollen tänzerischen Ausstrahlung.

Damit zeigte Nina zum wiederholten Mal, dass sie zu den Besten zählt und sich auf der großen Bühne der Wertungsturniere fest etabliert hat. Eine außergewöhnliche tänzerische Darbietung, die auch dem Trainerehepaar Tatjana und Tobias Bendzinski gefiel.

Der FFC gratuliert Nina zu dieser tänzerischen Spitzenleistung und ist stolz, eine solch gute Tänzerin in unseren Reihen zu wissen. Wir freuen uns schon auf ihren Auftritt bei der Jubiläums-Prunksitzung und können allen Faschingsfreunden nur empfehlen, diese tolle tänzerische Leistung nicht zu verpassen. Also auf zur Prunksitzung am Sa., 02.02.2013.



„Nina und Trainer“

Eine tänzerische Spitzenleistung zeigte das FFC-Tanzmariechen Nina Schleicher bei den Badischen Meisterschaften, das erfreute auch das Trainerpaar Tatjana und Tobias Bendzinski!

2. Internat. Weltmeisterschaft im Couch-Rennen am Rosenmontag

Dieses Jahr findet zum zweiten Mal die bereits weit über die Grenzen von Forst und Baden hinaus bekannte internationale Couch-Renn-Weltmeisterschaft am Rosenmontag in der „Kloina Gass“ vor dem FFC-Vereinsheim, der „Villa Sandhas“, statt.

Die Teilnahmebedingungen wurden bereits in der letzten Ausgabe des Mitteilungsblatts veröffentlicht und können auf der Homepage des FFC „www.ffc-forst-baden.de“ nachgelesen werden.

Beginn der Veranstaltung:

Rosenmontag, den 11.02.2013, 11:11 Uhr

Kloina Gass, vor Villa Sandhas (ehem. Feuerwehrhaus)

Rennstreckenbesichtigung ab 10:11 Uhr / Einweisung der Teilnehmer 10:51 Uhr

Interessierte Gruppen melden sich bitte schriftlich beim FFC über die Homepage oder beim Präsidenten (michaelwerthaler@web.de) direkt an.

(WthM)